

週報

令和 3 年 12 月 10 日
2021~2022年度 No.11

2021-22年度 国際ロータリーのテーマ



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

国際ロータリー会長 シェカール・メータ

プログラム

S A A 三村 剛孝君

- ☆点 鐘
- ☆ロータリーソング斉唱
「我らの生業」
- ☆四つのテスト斉唱
- ☆ゲスト紹介
- ☆ご 挨拶
- ☆誕生祝
- ☆食事懇談
- ☆会長の時間

- ☆幹事報告
- ☆委員会報告
①親睦委員会
・スマイルボックス報告
- ☆部内卓話
「広報、記録保存委員会について」
清瀧 誠司君
- ☆点 鐘

現在会員					前々回の欠席者 (11/19)					6 名		
本 日	出席 20 名	欠席 9 名	免除(a)欠席 3名	免除(b)欠席 1名	出席率	68.97%						
前々回	出席 21 名	MU 2 名	免除(a)MU 3名	免除(b)MU 1名	修正出席率	79.31%						
月別出席率%	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6
	78.71	休会	休会	81.53	77.59							
	83.33	87.63	79.27	76.75	80.65	80.27	全休会(0)	75.93	78.09	82.34	全休会(0)	80.48

例会場 カンパーナホテル TEL(0959)72-8111
例 会 金曜日(12時30分~13時30分)
事務所 長崎県五島市末広町8-4
福江商工会議所内 TEL(0959)72-3108

会 長 山 下 克 己
副 会 長 吉 田 泰 之
幹 事 橋 本 武 敏
雑誌:会報委員長 出 口 雅 昭

ゲスト紹介

五島海陽高校 校長 力丸 資様
教諭 吉田 太輔様

ご挨拶

「就職等について協力をお願い」

五島海陽高校 校長 力丸 資先生
進路指導主任 吉田 太輔先生



本日は大変貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。

今年度から五島海陽高等学校の校長に着任いたしました「力丸」でございます。本来であれば、4月、5月にご挨拶にお伺いしたいところでしたが、コロナの影響もあり、本日となりましたことをまずはお詫び申し上げます。

本校も五島商業高校開校から46年目、総合学科として、五島海陽高校に校名を改めてから17年目になります。現在、全校生徒が209名となっております。

改めまして、日頃から福江ロータリークラブの皆様には、本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、本当に心から感謝いたします。

1年生の「企業訪問インタビュー」、3年生の「インターンシップ」、そして3年生のデュアルシステム（長期就業体験）と、おかげさまで本校のキャリア教育、ふるさと教育は大変充実しております。

そのことが、昨年度の就職希望者におきましても60%の18名が島内に就職し、73.8%の22名が県内に就職するという成果となって現れております。

また、今年度から本校では『SDGs推進宣言』と題して、“Think Globally, Act Locally”（地球規模で考え、自分たちの足元から行動する）という視点で、これまでの本校の取組に「新たな価値付け」をしながら、「持続可能な社会の創り

手」の育成を目指して、学校経営を進めているところです。

来年度から、高校でも新学習指導要領が始まります。なかでもキーワードとして「社会に開かれた教育課程」も謳われております。皆様には今後とも引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

本日は大変貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。

誕生祝

山里 一郎君(昭和40年12月5日生)

本日は、誕生祝いをありがとうございます。12月5日で56歳になりました。

今年の誕生日は日曜日で、ゴルフのクラブ対抗戦の当日でしたので、私はスマイル会の選手の一人として大会に出場しました。良かったことは500円でラウンドすることができたことですが、スコアは今年の中で最悪となり、チームには迷惑をかけることとなりました。

チーム順位は出場者の合計になりますので、スマイル会の皆さんにこの場を借りてお詫びいたします。

ところで、この日のビッグニュースとして、一緒に出場した寺澤さんが、このクラブ対抗戦の個人の部で見事に個人優勝をされました。スコアも自己ベストだったそうで、地道に練習をされてきた成果だと思います。本当におめでとうございます。

私も、次回はチームの戦力となれるように頑張りたいと思います。本日は誕生祝いをありがとうございました。



会長の時間

会長 山下 克己君

皆様、こんにちは。

日ごとに朝夕の寒さが厳しくなるようです。それにしても、年末を迎えて、皆様ご多忙の中、本日の例会にご出席、誠にお疲れ様です。

本日は12月10日、12月度、第2例会、通算第11例会となります。

11回目の会長の時間を務めさせていただきます。

まずは、先週11月3日の忘年会について、久々に楽しい時間を過ごさせていただきました。時の経つのも忘れてしまうほどでした。ことに、担当された親睦委員会の皆様方、大変お世話さまでございました。そして、誠にありがとうございました。

中国の古典についてという話題で、話を進めています。

私は、どちらかというと無趣味の方で、暇があると、酒を飲んでいるか昼寝をしているかで、たまに読書に励んでいる程度です。恥ずべきことですが、会議の議長をしているのに、居眠りをして起こされたことも何度かあります。

話が横道に反れましたが、私達の国語の主体であるのは当然、漢字です。

もともとは中国から伝来したのですが、当時の中国の漢字は字画が多くて難解なものでした。日本人はこれを簡略化して、いわゆる略字というカタチで活用してきました。現在、中国で使用されている漢字の半分以上が、日本から逆輸入されたものであるというのは、まさに驚きというべきことです。

私は麻雀はできないのですが、その役に国士無双というのがあるそうです。

漢王朝の創始者、劉邦に仕えた韓信という人がおりました。若い時から貧乏で、しかも放埒であったので官吏にもなれず、商売もできず、人の厄介になって寄食していたので（いわゆる居候ということ）つまはじきになり、食うにもことかく有様でした。ならず者に、「でかい図体をして剣までぶらさげているが、中身はほんの臆病者だ。俺のまたの下をくぐれ」とからまれ、衆人のなかで恥をかかせた。世にいう「韓信のまたくぐり」という言葉の当事者でもあります。

当初は項羽に仕えたものの用いられずに逃げ出して、漢の軍に加わったものの、ここも逃げ出すところを、漢王劉邦の丞相である蕭何と

いう人に止められた。そのとき、その蕭何が劉邦に言った言葉が、將軍程度ならいくらでもいる。止めたりしない。韓信こそ、国に二人と存在しない人物で、まさに、「国士無双」である。という言葉が始まりとされています。

少し長くなりました。今日は、この辺で終わります。

幹事報告

幹事 橋本 武敏君

『当クラブ関係』

1. 本日例会終了後、第4回定例理事会及びI M 実行委員会を開催します。役員、理事の方は出席をお願いします。

『地区関係』

1. 例会休会及び変更のお知らせ。
2. ガバナー事務所、年末年始休業のお知らせ。

『その他』

1. 福江中央ロータリークラブ週報第13号。
2. R I 会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ。
『この種のイベントとしては初めてのもので、ゴルフゲームを通じて「寄付の精神」で世界を一つにするものです。
世界中で仮想分散で行われ、プレイヤーは共通の週に各自の都合のよいゴルフコースでプレーし、人生を変える情熱のためにスイングします。ぜひ、計画してください。』

委員会報告

出席報告

- ◆12月10日（欠席者メイクアップ）
柳田 靖夫君
- ◆12月10日（免除(a)欠席者）
中村 博義君 植松 郁雄君 釜崎 洋君
- ◆12月10日（免除(b)欠席者）
北島 博志君
- ◆12月10日欠席者
谷川 久利君 森田 大輔君 松岡 孝博君
出口 雅昭君 小畑 和男君 片山 雅文君
有川 真史君 神之浦文彦君 坂井 成光君

親睦委員会

スマイル報告

- ◇清瀧 誠司君 卓話よろしくお願ひします。
- ◇吉田 泰之君 寺澤さん、全五島クラブ対抗戦優勝おめでとうござひます。
- ◇中村 栄治君 寺澤さん、全五島クラブ対抗戦11アンダーで優勝おめでとうござひます。
- ◇張本 民雄君 結婚40周年お祝ひありがとうござひました。
- ◇山里 一郎君 誕生祝ひ、ありがとうござひます。
- ◇寺澤 信義君 12月5日(日)に行われた第112回全五島クラブ対抗戦で、個人の部優勝をさせて頂きました。ハンデが大きかったのですが、お祝ひして下さりありがとうござひました。
- ◇山下 克己君 力丸校長先生、吉田先生、ようこそ福江RC例会へ。
- ◇山下 実君 //
- ◇西上裕一郎君 //
- ◇橋本 武敏君 清瀧誠司さん、卓話よろしくお願ひします。
- ◇中村 陽二君 //
- ◇平村 和弘君 //
- ◇三村 剛孝君 //
- ◇戸田 博之君 山里一郎さん、誕生日おめでとうござひます。
- ◇中村 吉廣君 //
- ◇才津 喜彦君 //
- ◇宮本 光藏君 合計 23,000円
通算合計 280,000円

部内卓話

「広報、記録保存委員会について」

清瀧 誠司君



現在は公共イメージ委員会の中、雑誌、会報委員会と共に属しております。ロータリークラブの中にあつて、広報、記録保存委員会については長い期間あまり語られたことはなかったと思われまふ。

まさに裏方の仕事であります、職務自体は大変に重要で福江ロータリーの将来にわたり関連してあります。

写真を撮り、週報に記載すればよいと思われがちですが、意外と職務には時間がかかり、気を遣う職務です。

まず、通常の例会時の職務については

(1) 写真の撮影からです。

(2) 編集

(3) FBへの投稿

(これは印刷所への送付になります。)

(4) ハードディスクへ保存

(5) 外部記録装置への保存

となります。

年度末には最終の例会を通常通り遂行して、新年度の第一例会時に直前会長、幹事にDVDに保存焼き付けを行つて渡して職務終了となります。(別途もう一枚焼いて会議所で保存してあります。)

もう暫くは今の体制でできますが、保存の電子化等基本的に記録保存を現代のロータリーにあつた委員会づくりに考慮して頂きたいと思つてあります。